

¿Aún no usas vídeos en tus clases de ELE? Nuevas formas de trabajar con vídeos en clase

Agustín Garmendia

En este taller vamos a analizar las diferentes posibilidades que nos ofrece el vídeo en las clases de español como lengua extranjera.

Para ello, en primer lugar, reflexionaremos sobre los diferentes objetivos que pueden trabajarse a través de vídeos en el aprendizaje de segundas lenguas. Después, analizaremos el tipo de actividades y dinámicas que se pueden plantear dependiendo de los objetivos que se quieren alcanzar y definiremos los elementos que conforman un material audiovisual ideal para el aprendizaje en diferentes contextos.

Finalmente, atisbaremos las potencialidades de la grabación de vídeos en clase y de los capturadores de vídeo.

El taller será eminentemente práctico y en él los profesores deberán realizar una valoración de diferentes tipos de vídeo para diferentes contextos de aprendizaje, un esbozo de actividades de explotación de un vídeo y, por último, una lluvia de ideas sobre el uso de cámaras de vídeo y de capturadores de vídeo en la clase de ELE.